
6 Pièces

200 m²

Réf. 2648932

10 125 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Nichée au sein d'un domaine exclusif à Ramatuelle, cette villa offre une

expérience  de  vie  dans  un  cadre  d'exception.  Son  design

contemporain  s'harmonise  parfaitement  avec  le  charme provençal.  Le

rez-de-chaussée  s'ouvre  sur  un  vaste  salon  baigné  de  lumière,  une

cuisine ouverte entièrement équipée et une salle à manger. L'espace de

vie  s'étend  naturellement  vers  l'extérieur,  où  une  terrasse  spacieuse

vous  invite  à  des  moments  de  détente  tout  en  admirant  une  vue

panoramique sur la mer scintillante. La villa propose une suite principale

avec sa propre salle de douche. De plus, une chambre avec ...

Nestled  in  an  exclusive  estate  in  Ramatuelle,  this  villa  offers  an  exceptional  living

experience.  Its  contemporary  design  blends  perfectly  with  Provencal  charm.The

ground  floor  opens  onto  a  vast,  light-filled  living  room,  a  fully-equipped  open

kitchen  and  a  dining  room.  The  living  space  naturally  extends  outwards,  where  a

spacious terrace invites you to relax while admiring panoramic views of the sparkling

sea.The  villa  features  a  master  suite  with  its  own  shower  room.  In  addition,  a

bedroom with its own shower room and two smaller sea-view bedrooms sharing a

shower room complete the ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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